



P



Sans produits
chimiques.
No chemicals.

- Sans produits toxiques pour la santé
- Sans altération des métaux
- Sans abrasif
- Un service personnalisé
- En toute discrétion
- Enlèvements et livraisons à domicile

- No toxic products for health
- Without any alteration of metals
- No abrasive agent
- A personalized service
in complete discretion
- Pick-ups and home deliveries

CONTACTEZ-
NOUS!

+33 (0)6 03 47 28 61

www.pineau-renovation-metaux.com

contact@pineau-renovation-metaux.com



www.colibri.mc



P I N E A U

LA CURE DE JOUVENCE DE VOS MÉTAUX



ARGENTERIE

Votre argenterie est magnifique mais tellement rayée et altérée par le temps... Redonnez-lui l'éclat et la splendeur qu'elle mérite. Confiez-nous vos couverts, assiettes, plats, pièces à boire, ustensiles de service et de table, mais aussi vos chandeliers et bougeoirs, vos vases ou tout autre objet en argent... Ils retrouveront leur aspect naturel, comme à l'origine de leur fabrication.

Your silverware is beautiful but so scratched and altered by time... Give it back the shine and splendour it deserves. Entrust us with your cutlery, plates, dishes, drinking pieces, serving and table utensils, but also your candlesticks and candle holders, your vases or any other silver objects... They will regain their natural appearance, as the origin of their fabrication.

ACCASTILLAGE

L'ensemble des produits d'accastillage en navigation de plaisance et sur les yachts est soumis à l'usure du temps mais aussi aux embruns, au soleil... Nous pouvons leur redonner leur aspect neuf afin que votre bateau garde toute son élégance.

All deck hardware products used in pleasure boating and on yachts are subject to the wear and tear of time but also to sea breezes, the sun... We can restore them to their new appearance so that your boat retains all its elegance.



ACCESSOIRES ANCIENS

Tous vos accessoires anciens et objets de décoration en métal, que cela soit statues, objets précieux, vases, chandeliers, bibelots, nécessitent un entretien particulier.

All your old accessories and decorative metal objects, whether statues, precious objects, vases, candelabras, trinkets, require special care.



UNE VÉRITABLE CURE DE JOUVENCE POUR VOS MÉTAUX.

Nous réalisons la rénovation de vos accessoires anciens, métaux, argent massif, cuivre, laiton, bronze, aluminium, acier, éléments d'accastillage... et redonnons leur éclat aux objets qui vous sont précieux, sans en altérer la qualité.

We renovate your old accessories, metals, solid silver, copper, brass, bronze, aluminium, steel, fittings... and restore their brilliance to the objects that are precious to you, without altering their quality.